

DEBA



El ping-pong fue uno de los muchos juegos que se habilitaron en el PIN de Itziar. :: FOTOS ANDER SALEGI

Los más pequeños lo pasaron en grande en el PIN de Itziar

El parque infantil navideño en Deba se celebrará los días 3 y 4 del mes que viene

:: ANDER SALEGI

DEBA. Itziarko Auzo Udala y Lizarbe Guraso elkatea organizaron ayer por la tarde un parque infantil navideño en el frontón Zabalsoro. Más de medio centenar de niños acudieron a disfrutar de las diferentes actividades que se organizaron para ellos. Por una parte, se colocaron dos hinchables en donde los más pequeños pudieron disfrutar jugando con las bolas y lanzándose por el tobogán. Los que quisieron estar más tranquilos sin saltar y sin practicar deporte tuvieron su lugar, sentados en mesas o de pie muchos fueron los que aprovecharon para realizar manualidades. Por un lado, algunos



Hubo quien se pintó la cara.

demonstraron sus habilidades con las tijeras y las pinturas y realizaron carretas y pintaron dibujos. Por otro lado dado las fechas en las que nos encontramos muchos decidieron hacer adornos navideños para de esta manera poder ampliar la decoración del árbol de Navidad. Otros,

no dudaron en ensuciarse las manos en el taller de alfarería, eso sí para que la ropa no se ensuciase se colocaron un buzo y de esta manera poder trabajar mejor la arcilla. Algunos demostraron sus habilidades con los deportes y se pusieron a practicar el ping-pong y el billar.

PIN Deba

La asociación de comerciantes local, Debalai, junto con la colaboración del Ayuntamiento ha preparado para los días 3 y 4 del mes que viene un parque infantil navideño. Los más pequeños tendrán la oportunidad de disfrutar de los hinchables y consolas, bien por la mañana o bien por la tarde. Por la mañana el horario en el que permanecerá abierto será de 11.30 a 13.30 horas y por la tarde de 16.30 a 19.30, el lugar escogido para colocar la zona de ocio ha sido una vez más el frontón Aldats.

Iván Pinto gana la cesta del Xtreme

:: A.S.

DEBA. El equipo Deba Xtreme sorteó una enorme cesta de Navidad con una amplia gama de productos. La primera vez no salieron los números premiados y volvieron a sortear, esta vez los números agraciados fueron el 8.399 y el 6.002 como suplente. El día 27 por la noche finalizó el plazo para que se presentara el número ganador, no lo hizo, por lo que el premio cayó en manos del suplente. El 6.002 ese número fue adquirido por Iván Pinto Novoa de Ermua. Ayer al mediodía los miembros del equipo Deba Xtreme entregaron el premio al agraciado, que tuvo que acercarse con su vehículo para cargar con todo el premio consistente en una comida o cena para dos personas en los restaurantes Txomin, Calbeton, Izenbe y Oskarbi, dos cestas de Navidad, una



Iván Pinto, con el boleto. :: A.S.

paletilla donada por Aittola y otra por embutidos Félix Sánchez, una tarta donada por la pastelería Ekain, 60 euros para gastar en la carnicería de Elgar, otros 60 euros para gastar en la pescadería de Genoveva, un lote

de botellas donadas por las cafeterías Atozte y Zalbuldi, una camiseta del Amaikak Bat, otra del Eibar firmada por Riesgo, una televisión...

San Silvestre

Recordar que hoy es el último día para inscribirse en la carrera de San Silvestre, y el que esté interesado lo podrá hacer a cambio de 5 euros en la oficina de turismo y si alguno decide apuntarse en el último momento al precio inicial de la inscripción se le incrementará un euro más. Desde el club quieren hacer hincapié en que la prueba de 5,3 kilómetros solo la podrán hacerla los mayores de 14 años por motivos de seguros y permisos. A partir de las 11.15 y hasta las 12.00 horas que empiece la prueba de los mayores podrán participar los niños y niñas desde los 4 hasta los 14 años.

ONDARROA

El Aurrera despide la primera vuelta mañana contra el Amurrio

Para el partido, que será en Zaldupe a partir de las 17.00 horas, los de Ondarroa cuentan con todos los jugadores de la plantilla

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera despide la primera vuelta mañana contra el Amurrio, a partir de las 17.00 horas, en Zaldupe, en un partido muy importante en el que los tres puntos se juzgan imprescindibles. El motivo principal radica en que el Amurrio cuenta con 22 puntos frente a los 19 del Aurrera, con lo que de obtener la victoria los hombres de Plaza podían alcanzar la zona tranquila de la tabla. Igualmente, el entrenador cuenta con toda la plantilla a su disposición, después de muchas jornadas en el que el alto número de lesionados impedían confeccionar una alineación.

También, con la paralización de la flota pesquera se encuentran muchos aficionados en Ondarroa para disfrutar de las fiestas, con lo que se espera una entrada impor-

tante, de cara a que los jugadores cuenten con el respaldo necesario, aunque será el juego practicado el que incline la balanza a un lado u a otro. Ilusión y moral no les falta a los jugadores ondarreses para dar una alegría a la afición y se espera que este 2016 finalice con victoria.

El paro, por encima

La comarca del Lea Artibai cuenta con una tasa de paro muy por encima de la media que se da en el País Vasco. Así la comarca de Markina-Ondarroa tiene un paro del 16,5%, Gernika-Bermeo (17%), Gran Bilbao (17,9%) y Encartaciones (19,1%). En cambio, casi la totalidad de las comarcas guipuzcoanas presentaron tasas de paro inferiores al promedio de la comunidad, salvo Bajo Bidasoa que está en el 17,3%.

En general, las tasas de paro más reducidas se localizaron en los municipios de menor tamaño; así, a los municipios de menos de 10.000 habitantes les correspondió una tasa de paro del 14,7%; entre los de 10.000-40.000 alcanzó el 15,6% y el 17,8% en los de 40.000-100.000 habitantes

ERMUA

Reconocimientos médicos gratuitos a deportistas ermutarras

Los reconocimientos se realizarán del 2 al 8 de febrero, de 9.30 a 15.45 horas, excepto el viernes, hasta las 12.30

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hasta el próximo 17 de enero esta abierto el plazo de inscripción para que los deportistas ermutarras puedan realizarse reconocimientos médicos gratuitos. Ello será posible gracias a una Unidad Móvil que se desplazará hasta la localidad la Diputación Foral de Bizkaia.

Los reconocimientos se realizarán del 2 al 8 de febrero, en horario de mañana, entre las 9.30 y las 15.45 horas, excepto el viernes y el martes que se realizarán hasta las 12.15 horas. Las pruebas se llevarán a cabo frente al Polideportivo Municipal Miguel Ángel Blanco y la iniciativa está destinada a las personas de más de 18 años de edad que hacen uso, de forma habitual y/o amateur

de las instalaciones deportivas municipales.

Preinscripción

Las personas interesadas en tomar parte en la iniciativa pueden preinscribirse desde el 29 de diciembre hasta el próximo 17 de enero en el Punto de Información de la recepción del Polideportivo Municipal. Las 26 plazas disponibles serán adjudicadas por sorteo, en el caso de que el número de inscritos e inscritas interesadas sea mayor que las plazas disponibles. El sorteo se realizará el miércoles, 18 de enero, a las 09.00 horas.

Además de la práctica del ejercicio físico como actividad de ocio, la Diputación Foral de Bizkaia pretende incentivar el deporte como sinónimo de salud pero bajo condiciones de control. Para ello, esta Institución puso en marcha la Unidad Móvil de Medicina del Deporte con el objetivo prioritario de atender y efectuar reconocimientos a todas las personas que realizan deporte en las distintas instalaciones municipales.

La cantante Martirio ofrece un concierto hoy en el Antzokia

■ A. LASUEN

ERMUA. La cantante Martirio ofrece hoy un concierto en Ermua. La actuación comenzará a las 22.15 horas en el Ermua Antzokia. Las entradas cuestan 12 euros y se podrán adquirir de forma anticipada en los cajeros de la BBK o en la misma taquilla del Ermua Antzokia, antes de la función.

La larga carrera de más de 30 años de esta mujer comenzó tras formar parte del grupo Jarcha en la década de los 80, y luego junto a Kiko Veneno y Pata negra, de Veneno, en 1986, publicó su primer disco, 'Estoy mala'.

A partir de ahí comienza la carrera de una artista en constante evolución, pionera en la recuperación y actualización de joyas de la música popular española y sudamericana. Su imagen enigmática y sofisticada es la tarjeta de presentación de una artista viva, siempre curiosa, moderna y vanguardista.

El lenguaje musical de Martirio empieza a desarrollarse y a crearse a través de cada uno de sus diversos trabajos discográficos, en un amplio espectro de músicas y géneros distintos que ha fusionado con naturalidad, en sus 14 discos.

A lo largo de su carrera ha recibido numerosas distinciones nacionales e internacionales. Fue nominada para el premio Grammy en 2002 con su disco 'Mucho corazón'. Ha sido galardonada con la Medalla de Andalucía en 2004. Tiene dos Premios Nacionales de la Música de la Sociedad General de Autores (SGAE). Fue reconocida, asimismo, con el mejor disco de jazz por el trabajo 'Acoplados', y dispone de otros muchos galardones que han premiado su dilatada carrera musical.



Participantes en una edición anterior de la carrera de San Silvestre. ■ OSTOTS TALDEA

San Silvestre y Olentzero serán los protagonistas mañana en Ermua

La población ermuarra podrá abordar la última jornada del año haciendo deporte y quemando lo malo de este año con Olentzero

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El recibimiento del Olentzero y la carrera de San Silvestre serán los atractivos de la última jornada del año en Ermua. Mañana se celebrará en la villa la séptima edición de la San Silvestre, carrera organizada por el Club de Atletismo Castilla León en la que colaboran Ermuko Ostots Triatloi Kirol Kluba, el Instituto Municipal de Deportes y la Asociación de Comercio y Hostelería (ACHE).

La cita ha contado en los últimos años con una más que positiva acogida, donde han participado personas de todas las edades en un ambiente festivo, corriendo incluso con divertidos disfraces.

La prueba comenzará mañana, a las 17 horas en la plaza Cardenal Orbe. Las personas participantes recorrerán dos kilómetros y medio. «Corriendo, caminando, solos o en grupo. El único requisito es presentarse en la plaza a la hora indicada, con ganas de pasar una buena tarde haciendo deporte y celebrando la próxima llegada de 2017», explican los organizadores de esta divertida prueba.

Otra de las citas antes de acudir a la tradicional cena de Nochevieja es el recibimiento del Olentzero que lleva celebrándose desde hace décadas en Ermua. Tendrá lugar mañana a partir de las 18 horas en Ermua. La salida de la figura del tradicional personaje navideño se producirá desde la plaza Cardenal Orbe y recorrerá diferentes calles del municipio, en hombros de varios ermuarra, para volver a la plaza tras el pasacalles.

Durante esta kalejira se cantarán diversos villancicos junto al personaje, pasando un buen rato antes de acudir a la cena de Nochevieja.

Posteriormente, el muñeco será quemado en la plaza para despedir el año viejo y dar paso al año nuevo quemando lo malo de 2016 y dando la bienvenida al 2017. Esta tradición, que en otros lugares de Euskadi se lleva a cabo en fechas más tempranas se celebra en Ermua, desde hace décadas, el día 31 de diciembre.

Hay varias versiones sobre la razón que provocó antaño esta tardanza en la celebración ermuarra, pero la más acertada parece ser la de que llegó tarde el permiso obligatorio en la dictadura, que daba autorización para cantar al Olentzero y, por tanto, los ermuarra decidieron hacer, aunque tarde, lo que tenían previsto.

Posteriormente, han repetido esta actividad de cantar al Olentzero el día 31 de diciembre, aunque para que los más pequeños tengan su ración de carbonero en las fechas previstas, la Ikastola Anaitasuna organiza el Olentzero Txiki, el día 24 al mediodía.

Algunos servicios municipales modifican sus horarios por las fiestas navideñas

■ A. L.

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua estará cerrada los días 31 de diciembre y el 1 y 6 de enero. El jueves 5 de enero, víspera de Reyes, las instalaciones sólo se abrirán en horario únicamente de mañana, de las 9 horas a las 14 horas.

Cabe destacar que se mantendrán los horarios especiales de exámenes del 2 al 21 de enero. En este caso se abrirá la biblioteca de lunes a jueves de 9.30 horas a 24 horas, el viernes de 9.30 horas a 20.30 horas. Los sábados y domingos se abrirá, en época de exámenes, de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

Los próximos horarios de exámenes de la biblioteca para 2017 se fijarán en fechas que coincidan con estas pruebas estudiantiles, aunque aún están sin determinar. Las fechas que aparecen en la web de la biblioteca municipal se refieren a los días de la campaña anterior.

Por otra parte, como servicio complementario al estudio se cuenta con la Teknoteka, instalada en el edificio de Izarra Centre, que permanece abierta las 24 horas y que permite realizar actividades estudiantiles que requieran hablar en grupo. Para acceder a este servicio de 24 horas se requiere solicitar la tarjeta personal en la propia biblioteca.

La Casa de la Mujer

Por otra parte, la Casa de la Mujer también contará con nuevos horarios durante estas fiestas navideñas. Hasta el 5 de enero, la Casa de la Mujer abrirá solo en horario de mañana, de 9.30 a 13.30 horas, de lunes a viernes. La instalación volverá a funcionar con normalidad a partir del 9 de enero.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112*
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERÍA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El editor de libros 19.45-22.30
Assassin's Creed 19.45-22.30
Passengers 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 6.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkia, 46). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).